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Ровно так власть хотела представить нам 
с вами отчёт правительства РФ , который 
недавно проходил в Государственной Думе.

Всё под контролем, наверху всё знают, рабо-
тают, проблемы решаются или, как более кон-
кретно высказался господин Слуцкий, новый ли-
дер ЛДПР, который просто «зализал» эту власть: 
«Перед нами — правительство, победившее 
санкции». Как оно их победило, непонятно, пока 
они только прожирают наши резервы, затыкая 
бесконечные дыры в бюджете. 

Если наверху хотели показать, что всё идёт 
неплохо, то звучал отчёт, мягко выражаясь, не 
очень хорошо. Хотя, конечно, нужно признать, 
что это не отчёт Медведева в своё время. У Ми-
шустина всё выверено и выхолощено, все фор-
мулировки взвешены. Но даже при таком чётком 
и достаточно грамотном подходе нам с вами есть 
что обсудить. 

Я потратил полдня, слушая все эти разгово-
ры о нашем прекрасном будущем, хотя премьеру 
только и нужно было, что отчитаться за прошлый 
год. Я сделал 10 топ фраз и заявлений Предсе-
дателя правительства М.В. Мишустина, которые 
мы должны проанализировать и распространить 
как можно шире, чтобы больше граждан знали 
о том, что реально происходит в нашей стране. 

Итак, на десятом месте заявление госпо-
дина Мишустина, что сила России в её реги-
онах, что развитие регионов нашей страны 
есть главный приоритет для власти. 

Ну да, когда они ограбили просто всё заМКА-
Дье и вытащили оттуда столько денег, сколько 
только возможно, в такие заявления верится 
с трудом. Почему такую бюджетную политику 
вели? Потому что считали: дескать, вы там вну-
три деньги разворуете, лучше мы их себе возь-
мём и распорядимся ими более грамотно. И в 
подтверждение этой политики они говорят о том, 
что в прошлом году регионам выделили на 10% 
больше. Но послушайте, у нас инфляция сколько 
была в прошлом году? Получается, что в реаль-
ности выделили-то ещё меньше.

На девятом месте заявление господи-
на Мишустина, что дефицита бюджета по 
окончании года в России не будет. Хотя за 
первые полтора месяца текущего года рост де-
фицита значительно опередил годовой план, 
но Мишустин сказал, что это просто попытка 
профинансировать авансами предприятия и ос-
новные сферы промышленности. Потом, по его 
мнению, всё выровнится, и всё будет хорошо. 
Вы, главное, перестаньте за этим следить, а по-
том, если что, новые отговорки выдадут. В конце 
концов, скажут, что Запад во всём виноват. Они 
же так умеют. 

На восьмом месте заявление премьер-ми-
нистра, что повышение уровня благососто-
яния россиян — это самая главная задача. 
Мне кажется, они даже формулировки не меня-
ют, а просто из года в год их переписывают. В 
этот раз Мишустин сделал важное дополнение 
и сказал, что достойная оплата за труд — это 
их приоритетная задача, и что они будут делать 
всё, чтобы выполнить майские указы президен-
та Путина. Если кто уже забыл, это указы 2012 
года. Одиннадцать лет прошло, сколько им ещё 
нужно времени, чтобы выполнить те указы?! 

На седьмое место ставлю заявление пра-
вительства, что тема самозанятых — это на 
самом деле хорошая инициатива. Но мы-то с 
вами по окончании этого периода времени уви-
дели, сколько подводных камней принесла эта 
«хорошая инициатива». Каждого гражданина, 
который иногда не от хорошей жизни вынужден 
заниматься репетиторством или, скажем, печь 
дома тортики, власть попросту обложила нало-
гом. Ведь зачастую это не бизнес, а тот факт, 
что граждане вынуждены заниматься подработ-
кой, чтобы выжить. Это был сильнейший удар 
по человеку труда, потому что граждан стали 
увольнять с работы и говорить: «Мы вас пере-
водим на договор, вы теперь оформляетесь как 
самозанятый, будете работать теперь по догово-
ру — выполнять те же функции, зарплата у вас 
будет та же, просто нам так удобнее». Для чего 
работодатель так делает? Да для того, чтобы 
уйти от налогов. Потому что ему нужно почти по-
ловину зарплаты отдавать в качестве налоговых 
отчислений. А вот гражданин больше не имеет 
ни отпусков, ни больничных, никаких трудовых 
прав — всё это осталось в прошлом. Мишустин 
заявил, что поскольку инициатива хорошая, то 
её нужно продлить аж до 2028 года. Правитель-
ство подсчитало, что у нас в стране 7 млн. само-
занятых — это практически 10% от общей массы 
трудящихся в Российской Федерации.  

На шестом месте проблема иностранной 
рабочей силы, проблема миграции. И это 
в условиях вымирания Российской Федерации, 
когда наша страна сокращается миллионами 
граждан, наших с вами соотечественников! Это 
очень серьезный вызов. Потому что иностран-
ные рабочие замещают эти территории, и, в 
конце концов, на них не останется коренных 
граждан нашей с вами страны. И когда Мишу-
стин начал говорить о важности этой проблемы, 
о том, что они будут принимать соответствую-
щие законы, то, если честно, я даже напрягся. 
Я же представитель оппозиции и говорю о том, 
что власть лжёт, власть обманывает. И что же, 
теперь придётся власть хвалить что ли?! Но Ми-
шустин всё расставил по своим местам и сказал, 
что закон состоит в том, что мы будем всё пере-
водить в электронные формы, чтобы получение 
всех виз, вида на жительство или гражданства, 
всех этих документов для того, чтобы трудовую 
силу сюда ввезти и за бесценок эксплуатиро-
вать, чтобы всё это проходило гораздо легче. 
Поэтому готовьтесь — вопросы взаимоотноше-
ния мигрантов и коренного населения, вопросы 
вражды, которая так или иначе будет возникать, 
поскольку эта проблема объективная, особенно 
когда власть отказывается этими вопросами се-
рьезно заниматься… Всё это потенциально будет 
расправлять плечи в нашей стране.

На пятом месте этого рейтинга заявление 
главы правительства по ЕГЭ. Правительство 
считает, что эта тема требует серьёзного обсуж-
дения после того, как Путин сказал, что нужно 
возвращаться к советским стандартам, а поло-
вина страны с умилением прилипла к экранам и 
вздохнула: «Ну, наконец-то, услышали чаяния 
людей!». Но, оказывается, нет, тут ещё обсуж-
дения требуются. Поэтому рано радуетесь, всё 
останется, как есть. А обсуждение погрязнет 

в бюрократии, в бесконечных спорах внутри 
властных кабинетов, куда нас с вами, конечно 
же, не пустят. Кроме того, тему образования 
Мишустин дополнил тем, что выполняется пре-
зидентская программа капитального ремонта 
образовательных организаций и даже привел 
статистику. Но лучше бы он этого не делал — 
они отремонтировали за 2022 год полторы тыся-
чи объектов из 35 тысяч, которые требуют этого 
незамедлительно. Это даже не десять процен-
тов! А сколько за этот год образовательных уч-
реждений выйдет из нормативного состояния и 
которым потребуется ремонт? Мне кажется, что 
проблема эта усугубляется, и хвастаться этим не 
нужно. Эти цифры — неудовлетворительные! 

На четвёртом месте заявление правитель-
ства, что медицина стала доступной, что 1,3 
миллиона россиян получили услугу меди-
цинской реабилитации. Если раньше это всё 
было сложно, нужно было в больницу ложиться, 
то сейчас больницы закрыли, койко-места сокра-
тили, класть людей некуда, поэтому можно ле-
читься амбулаторно и в дневном стационаре. Вот 
так — и расходы на медицину сократили, да ещё 
и похвастаться, оказывается, этим можно. А то, 
что у нас население страны сокращается, люди 
миллионами умирают, то, видимо, это не причин-
но-следственная связь... А то, что у нас дефицит 
врачей до 40% по регионам и что эта проблема 
будет только усугубляться, потому что кадровый 
потенциал, который достался нам в наследство от 
Советского Союза, исчерпаем, об этом премьер 
не упомянул. Видимо, посчитал мелочью.  

На третьем месте новость о том, что уро-
вень продовольственной безопасности в 
нашей стране — один из самых высоких в 
мире. Мишустин заявил, что мы себя обеспечи-
ваем зерном, сахаром, растительным маслом… 
Сказал, что у нас всё нормально с мясом и ры-
бой. Учитывая спрос, который сегодня имеется 
на мясо и рыбу, и то, как он кратно упал за по-
следние 30 лет, то этот спрос минимальный и 
поэтому, наверное, его можно удовлетворить. 

На втором месте просто бессмертное за-
явление! Помните, как Медведев когда-то го-
ворил: «Мои слова в граните отливают»? Так 
вот, Мишустин заявил, что госдолг Российской 
Федерации составляет 15% от уровня ВВП: 
«Чувствуем себя уверенно, угроз нет!» Вот это 
уверенность, вот это прорыв, который мы так 
долго ждали! 15% уровня ВВП — это почти 20 
триллионов  рублей. И всё нормально, говорит 
Мишустин, уверенно себя чувствую. Как можно 
говорить о том, что нет угроз? Вы чем эти угро-
зы будете перекрывать? Прожрёте за год-два 
золотовалютные резервы, которые копили на 
протяжении 20-30 лет, закончатся же они рано 
или поздно. В смысле, нет угроз?! Вы что — ре-
формы провели, промышленность воссоздали? 
Абсолютно  сырьевая экономика, страна — бен-
зоколонка, а премьер-министр говорит, что нет 
угроз для того, чтобы ничего не делать, чтобы 
всё оставить, как есть. Тогда и вкладывать в ре-
альный сектор производства не нужно. 

И на первом месте вещь… Честно вам 
скажу, если бы вы рассказали мне такое, 
я, наверное, подумал бы, что это фейк. Но 
когда ты слышишь это своими ушами, у тебя во-

лосы на голове шевелятся. Мишустин решил 
порассуждать на тему социальной помощи.
И сказал, что они развивают пенсионную 
систему. Но как вы развиваете, вы же приня-
ли её в 2018 году, и она вошла в полную свою 
силу. Да, наверное, в какой-то степени можно 
сказать, что они развивают свою инициативу, но 
это не инициатива в хорошем смысле слова, это 
инструмент геноцида, который будет убивать 
нашу страну, убивать наш народ. Это преступле-
ние против каждого гражданина, и оно без срока 
давности. Я верю, что придёт время, и каждый, 
кто к этому причастен, за это ответит. 

Считаю, что в сегодняшнее непростое 
время, когда страна находится в жутком 
системном кризисе, правительство должно 
выходить и рассказывать всё-таки о работе 
за прошедший год, а не о том, что они ста-
нут делать в будущем. Не сказки из детской 
книжки рассказывать, а выйти и сказать: мы 
сделали ошибки, мы заблуждались. 

Почему не сказать, что неправильно оценили 
ситуацию и понимаем, что сейчас её можно ис-
править только кардинальными системными ре-
формами? Почему бы Мишустину не сказать, 
что необходимо провести национализацию 
ключевых отраслей экономики? Всё должно 
принадлежать всей стране, каждому граждани-
ну, а не быть достоянием нескольких десятков 
упырей. Прогрессивная шкала позволит напол-
нить несколькими дополнительными триллиона-
ми рублей наши бюджеты — мы найдем приме-
нение этим деньгам. 

В стране масса проблем, которые жаждут нор-
мального финансирования. Почему не сказать, 
что начинается борьба с коррупцией и ратифи-
цируется 20-я статья конвенции ООН? Почему 
не сказать, что мы заставим чиновников России 
отчитываться по своим расходам? 

Почему Мишустину не сказать, что необходи-
ма реформа местного самоуправления, что мэры 
должны избираться путём открытых, честных 
выборов, в конкурентной политической борь-
бе получать полномочия и отчитываться перед 
гражданами? Почему не сказать, что бюджетное 
законодательство нужно менять — 30% собран-
ных налогов оставлять в муниципалитете, 30% 
оставлять в регионе и только 30% забирать в 
Москву? Когда мы с вами слышим отчет о здра-
воохранении, об образовании, то знаем, что их 
нужно финансировать кратно больше. Нужно 
зарплаты поднять как минимум в два раза, пен-
сии увеличить. И даже  в этом случае это бу-
дет тот минимум, который позволит гражданам 
просто выживать. 

Вот если бы Мишустин вышел и сказал что-
то подобное, я бы первый встал и поаплоди-
ровал ему, каждому бы рассказал, что власть 
может повернуться лицом к собственному наро-
ду. Но они выходят и говорят: все нормально, 
всё хорошо! 

Николай ÁОНДАРЕНКО, 
секретарь Саратовского обкома КПРФ

В работе Всероссийского 
совещания приняли участие 
и коммунисты Саратовско-
го областного отделения 
КПРФ.

Обращаясь к участникам 
форума со вступительным сло-
вом, Геннадий Андреевич под-
черкнул, что «только КПРФ 
предложила альтернативу тому 
курсу, который сегодня прово-
дится в стране. Только меры, 
предложенные коммуниста-
ми, позволят вывести Россию 
из того кризиса, в который 
ее втащили так называемые 
«реформаторы».

Поэтому у нас сейчас одна 
задача и один путь — спло-
тить всё общество, объеди-
ниться и одержать победу. Но 
для достижения победы надо 
решить три задачи — это мо-
билизация всех ресурсов, 
сплочение общества и осво-
ение новейших технологий.
В этом отношении мы с вами 
имеем уникальную историю. 
И хочу обратить внимание на 
наш уникальный исторический 
опыт. Кстати, когда я изучал 
стратегию Сталина, то был 
очень удивлен. Уже в 1931 году 
обратились к Пушкину, обрати-
лись к великим победителям, 
обратились ко всей отечествен-
ной истории. Была создана це-
лая серия выдающихся филь-
мов о победах наших предков. 
И в своем обращении во время 
легендарного парада 7 ноя-
бря 1941 года Сталин всех их 
вспомнил.

Хочу привести ряд историче-
ских фактов. 

Князь Дмитрий Донской 
пришел к Сергию Радонеж-
скому и сказал, что нам 
предстоит великая битва. Но 
Сергий Радонежский предло-
жил сначала провести перего-
воры. Однако эти переговоры 
не увенчались успехом. И тогда 
впервые в истории правосла-

вия Сергей Радонежский снял 
обет с двух богатырей, иеро-
монахов Осляби и Пересвета, 
и благословил их с оружием 
в руках открывать предстоя-
щую битву. Такой поступок во 
многом определил её исход. И 
после двухдневной сечи роди-
лась первая крепкая русская 
государственность. На Кулико-
во поле пришли разрозненные 
войска, а ушел объединенный 
народ, чтобы создавать новое, 
крепкое, сильное Отечество.

Сколько я выслушал вся-
ких грязных слов об Иване 
Грозном. Но он закладывал в 
качестве крепостей мой родной 
Орел и Болхов, где учились ро-
дители. Когда мы в Орле поста-
вили памятник Ивану Грозно-
му, какой же поднялся вой со 
стороны «пятой колонны»! Но 
ведь Иван Грозный уже в двад-
цать шесть лет прорубил доро-
гу по Волге до Персии, открыв 
возможность для перевозки 
огромного количества товаров 
в южном направлении. 

Он прорубил окно в Сибирь. 
Он поставил свою державную 
ногу на балтийском взморье. Он 
унял с помощью опричнины бо-
ярскую вольницу, которая уже 
втаскивала страну под ярмо 
западных торгашей. Иван Гроз-
ный создал крепкое и сильное 
государство, с которым стала 
считаться вся Европа.

Минину и Пожарскому
хватило воли, чтобы отмобили-
зовать всех, когда бояре, эти 
тушинские «перелеты», преда-
ли русскую государственность. 
Минин и Пожарский подня-
ли народ, освободили Кремль 
и Москву. Они организовали 
первый общерусский собор, 
на котором присутствовали все 
сословия: и сошные люди — 
крестьяне, и стрельцы, и каза-
ки. На соборе избрали царя, по-
сле чего наступил мир, и страна 
снова стала возрождаться.

Какие только басни и 
сплетни демократы насо-
чиняли про Петра Первого!
Да, он проиграл под Нарвой, 
но, вернувшись оттуда, понял: 
или создадим сильную армию, 
или погибнем. Тогда он заста-
вил переплавить колокола на 
пушки. Ему и сейчас это иногда 
вспоминают. Но когда Карл XII 
пошел на Москву, Петр остано-
вил его под Полтавой, раско-
лотил, и после этого родилась 
великая Российская империя. 
Петр стал первым императо-
ром, с которым считались все в 
этом мире.

После Бородинской битвы 
Кутузов понял, что если убе-
режет армию, то убережет и 
страну. И на совете в Филях, 
выслушав всех генералов, ска-
зал, что Москву сдадим, но по-
том погоним французов до Па-
рижа. Так и произошло.

Великий подвиг совер-
шил Ленин. Он предложил но-
вую идею: собрать страну под 
знаменами труда. Он создал 
для этого великую партию. Он 
предложил три варианта стра-
тегии: от военного коммуниз-
ма до НЭПа и плана ГОЭЛРО. 
Ленин заложил те основы, ко-
торые позволили мирно и де-
мократично на съезде собрать 
единый союз братских народов.

Сталин пошел гораздо 
дальше. Он создал великолеп-
ную промышленность, заме-
чательную науку. Он воспитал 
целое поколение героев-побе-
дителей. Сталин сумел унять 
противоречия между Лондоном 
и Вашингтоном и использо-
вал их в качестве союзников 
в борьбе с фашистами. Кроме 
того, он парализовал Турцию и 
обезопасил Японию. Вот у кого 
надо учиться тактике и страте-
гии мобилизации всех сил!

В субботу, 25 марта, про-
шла встреча саратовских 
избирателей с депутатом 
Государственной Думы от 
КПРФ Ольгой Алимовой. 

Общаться пришлось пря-
мо на тротуаре, на улице 
Чернышевского, недале-
ко от проходной ПАО «Т 
Плюс». В других местах 
встречаться с народом не 
позволяет власть. 

Главным поводом встретить-
ся с саратовцами послужили 
многочисленные жалобы граж-
дан на неподъёмные платежи 
и некачественно оказываемые 
коммунальные услуги, много-
кратное повышение платежей 
за теплоснабжение, посту-
пившие в приёмную депутата-
коммуниста.

К слову, эту встречу на не-
деле проанонсировал в стенах 
областной думы руководи-
тель фракции КПРФ Алек-
сандр Анидалов. Он пригла-
сил на встречу с саратовцами 
чиновников всех уровней, по-
ставщиков тепла, воды и кол-

лег из других фракций, а так-
же сотрудников прокуратуры, 
к которым люди могли бы на-
прямую обратиться с жалоба-
ми. Но, как вы уже догадались, 
кроме представителей КПРФ и, 
как позже выяснилось, пред-
ставителя от АО «Ситиматик»
никто на встречу не пришёл. 
Хотя, может, приглашенные 
посетили её тайно, чтобы ни-
кто из саратовцев их не узнал? 
Зато неподалеку стояла ма-
шина ППС и дежурили аж не-
сколько сотрудников ГАИ. Но 
это, наверное, случайное со-
впадение.

Несмотря на многократные 
«гневные» заявления саратов-
ских властей о том, что «плате-
жи за тепло от «Т Плюс» явно 
завышены!» и их необходимо 
пересчитать, несмотря на то, 
что из уст самых высокопостав-
ленных чиновников региона 
прозвучали призывы к граж-
данам обращаться за таким пе-
ресчетом в «Т Плюс», а власть 
якобы поможет его добиться, 
никаких пересчетов факти-

чески не произошло.
«Т Плюс» практически на-

плевала на эти заявления, а 
власть попыталась спустить 
пар народного протеста в 
пресловутый «свисток».

На встречу пришли более 
ста горожан, которые смогли 
задать волнующие их вопросы
Ольге Алимовой и Алексан-
дру Анидалову.

«Общение с гражданами 
получилось плодотворным. 
Помимо основной темы  пого-
ворили и ответили на личные 
вопросы, волнующие каждого. 
Уделила внимание всем — ни 
один не остался без ответа. В 
завершение встречи наши 
юристы помогли жителям 
составить обращения в со-
ответствующие организа-
ции по поводу завышенных 
тарифов», — подвела итоги 
встречи О.Н. Алимова.

Пресс-служба 
Саратовского обкома КПРФ

ÈÇ ÄÍÅÂÍÈÊÀ 
ÄÅÏÓÒÀÒÀ

Генеральная «успокоительная программа»

Саратовцы в ышли на улицу«Лево руля!»
25 марта в режиме видеоконференции состоялось 

Всероссийское совещание партийного актива КПРФ. 
Его провел Председатель ЦК КПРФ Г.А. ЗЮГАНОВ
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В Госдуме

Правительство во главе 
с премьером М.В. Мишу-
стиным отчиталось перед 
Госдумой о работе за 2022 
год. Кабмин учел прось-
бу коммунистов прове-
сти ответственное меро-
приятие не в апреле, как 
было в предыдущие годы, 
а пораньше. Среди членов  
кабмина не было, как позже 
отметит коммунист Николай 
Коломейцев, министров фи-
нансов, экономразвития и 
главы Центробанка Э. На-
биуллиной. Причину их от-
сутствия никто не объяснил. 
Оставалось только предпо-
ложить: не пришли, потому 
что как раз к финансово- 
экономическому блоку у де-
путатов накопилось много 
неудобных вопросов.

Это четвертый для Миха-
ила Мишустина отчет перед 
депутатским корпусом. Как 
обычно, он подготовил все-
объемлющий доклад, но по-
чему-то заметно волновался. 
Может, встревожили володин-
ские слова о том, что «2022 
год был годом вызовов и пре-
одоления», и «разговор пред-
стоит не только длительный, но  
и откровенный».

Только Мишустин на откро-
вения не настраивался. Он го-
ворил о санкциях и происках 
врагов, которых уже переста-
ли величать партнерами, о 
спадах, о срочных и, конечно, 
удачных принимаемых мерах. 
Итог доклада был ожида-
емым — всё хорошо, пре-
красная маркиза.

ВВП, конечно, снизился, со-
общил премьер, но не на дву- 
значные цифры, как предре-
кали. «Спад оказался вполне 
умеренным, мы вернули эконо-
мику на траекторию роста. Те-
перь прогнозируют позитивную 
динамику по итогам 2023 года 
и выход на темпы роста ВВП 
выше развитых стран в 2024 
году. Мы выстояли, наша эко-
номическая система прояви-
ла гибкость», — сделал вывод  
Мишустин.

Однако гибкость стоила не-
дешево. Правительство сле-
довало плану первоочеред-
ных действий по обеспечению 
развития экономики в усло-
виях санкционного давления, 
включавшего в себя более 
300 мероприятий из 33 тысяч 
предложений, поступивших со 

всей страны. К июню ситуация 
относительно стабилизирова-
лась. Но на выполнение плана 
потребовались значительные 
средства. Прямая поддерж-
ка за счет бюджета и Фонда 
национального благососто-
яния (ФНБ) составила око-
ло 1,5 триллиона рублей, 
на льготное кредитование 
компаний — ещё почти 4 
триллиона, не считая по-
ручительств «ВЭБ.РФ» в 
1 триллион. На реструкту-
ризацию займов по плава-
ющим ставкам, согласно 
программам Банка России, 
ушло порядка 6 триллионов 
рублей.

Предпринимателям в ряде 
отраслей правительство сни-
зило ставки по налогу на при-
быль, оказана была помощь 
оборотными средствами. А си-
стемообразующим компаниям 
в промышленности, ВПК, на 
транспорте, в энергетике, в 
сфере информационных техно-
логий выдано в поддержку бо-
лее чем 1,5 триллиона рублей.

Для иностранных органи-
заций с российскими корнями 
был упрощен механизм сме-
ны прописки из зарубежной  
в отечественную юрисдикцию. 
В результате в 2022-м в специ-
альные административные рай-
оны на островах Октябрьский 
и Русский в Калининградской 
области и в Приморском крае 
переехали 83 компании.

Умолчав о судьбе замо-
роженных в США почти 350 
млрд. долларов россий-
ских резервов, которые аме-
риканцы грозятся направить 
на вооружение укронацистов, 
премьер благодарил руко-
водство Центрального банка 
за «быстрые и четкие дей-
ствия по нормализации работы 
кредитных организаций, ва-
лютного и фондового рынков, 
за замещение доллара и евро 
в нашей внешней торговле, за 
сохранение устойчивости бан-
ковского сектора».

Премьер докладывал 
в мажоре. Большинство  
нацпроектов за прошлый год 
выполнены почти на 100 про-
центов: школы, дороги, боль-
ницы построены в срок. Вне-
дрялась цифра, решались 
приоритетные задачи.

Мишустин назвал 12 при-
оритетов.

Первый из них — сохра-

нение макроэкономической 
стабильности. Как её дости-
гали? «Главным инструментом… 
остается федеральный бюд-
жет», — признавался премьер.

Второй приоритет — каче-
ство жизни граждан. Прави-
тельство поддерживало доходы 
граждан: прожиточный мини-
мум вырос на 17 процентов, а 
значит, доходы 15 миллионов 
человек удалось сохранить… 
Оказывали максимально адрес-
ную помощь семьям с детьми, 
которые оказались в непростой 
финансовой ситуации, расши-
рили ежемесячную выплату на 
всех нуждающихся родителей с 
детьми от 8 до 17 лет, её раз-
мер в среднем составил от 6 до 
12 тысяч рублей в месяц на ре-
бенка… Увеличивали маткапи-
тал, индексировали страховые 
пенсии…

Всего Мишустин насчитал 
более 30 мер соцпомощи на-
селению. Но по финансовой 
ёмкости они в десятки раз 
меньше, чем многотрилли-
онные вливания в бизнес и 
компании. Ради них прави-
тельство распечатало даже ФНБ. 
Тогда как на соцмеры прави-
тельство не использовало сред-
ства из «подушки безопасно-
сти». Таким образом, сколько 
бы премьер ни рассказывал 
о социальных приоритетах, 
на первом месте в нынеш-
ней России были и остают-
ся владельцы капиталов,  
которых в народе  

называют олигархами.
Правительство ориентирова-

но «на рынок», который ничего 
доброго России не принес. Ми-
шустин вычленял, какой же 
сегмент экономики лучше 
всего сработал? Получалось, 
аграрный. Туда полагалось бы 
направить значительную под-
держку. Но крестьянам всегда 
меньше всего достается — и до-
ходов за их труд, и помощи от 
правительства. В приоритете 
— нефте- и газодобытчики, 
предприятия металлургии, 
которыми  завладели само-
званцы   во время чубайсов-
ской приватизации.

Есть ещё один сегмент эко-
номики, который упорно 
замалчивается правитель-
ством. Он пока относительно 
небольшой, но показатель-
ный: это народные предпри-

ятия, работающие стабильно 
и не благодаря поддержке, а 
вопреки давлению со стороны 
властей. Преодолевая произ-
вол, народные предприятия 
производят качественную про-
дукцию, удерживают умерен-
ные цены, а главное — ценят 
труженика. На народных пред-
приятиях люди получают не 
жалкие минимумы, а прилич-
ные заработки, обеспечены се-
рьезным социальным пакетом. 
Было бы больше в стране таких 
предприятий, удалось бы зна-
чительно сократить бедность. 
Но правительство не видит 
ничего, кроме сомнительного 

рынка — спутника отживающе-
го своё капитализма.

Мишустин говорил о здра-
воохранении, мол, «многое де-
лается», строятся больницы и 
ФАПы. Но работать в них почти 
некому, потому что дооптими-
зировали медицину до ручки.

Премьер коснулся детской 
медицины. Два года назад 
был создан фонд «Круг добра» 
для оплаты лечения детей с вы-
сокозатратными нозологиями. 
Мишустин сказал, что помощь 
оказана уже 5 тысячам малень-
ких пациентов. Но каждый день 
через СМИ несчастные родите-
ли просят простых людей ски-
нуться то на операцию, то на 
лекарства, то на коляску для их 
больного малыша. Слышит ли 
эти обращения «Круг добра»? 
Неизвестно… Скорее всего, не 
фондами, не «точечными» 

мерами удастся помочь всем 
нуждающимся в лечении 
детям, а системой будущего 
— гуманной, социалистиче-
ской. Вряд ли этого не пони-
мает Михаил Владимирович.

В отчете говорилось обо всех 
отраслях. Есть подвижки в су-
достроении: в 2022-м введены 
в эксплуатацию два крупнотон-
нажных танкера. А в авиастро-
ении по-прежнему на стадии 
испытаний все тот же набив-
ший оскомину Sukhoi Superjet, 
его оснащают российскими 
двигателями пятого поколе-
ния ПД-8 вместо иностранных  
агрегатов.

Автомобилестроение кое-как 
восстанавливается, станки на-
чали потихонечку выпускать. 
«Будем и дальше расширять 
долю нашей продукции в стра-
не», — заявил неунывающий 
премьер. Только вот в радио- 
электронике расширять пока 
нечего, пока продумывает-
ся программа её будущего 
развития. Тяжело и мед-
ленно идёт процесс ста-
новления отечественного про-
изводства, особенно в части  
импортозамещения. 

М.В. Мишустин ответил на 
вопросы депутатов.

Коммунист Н.В. Коломей-
цев (на фото справа) спра-
шивал о возможности отмены 
таможенных пошлин для сель-
ского хозяйства и просил пору-
чить отсутствующим Минфину, 
Минэкономразвития и Банку 
России изыскать средства для 
поддержки сельхозмашино-
строения и станкостроения.

Премьер предложил под-
готовить предложения по по-
шлинам, заметив, что он готов 
к диалогу. По станкостроению 
сказал, что «сразу не будет 
идеальных станков и хоро-
ших инструментов». Нужны  
субсидии…

На трудные вопросы об 
отмене ЕГЭ, о выходе РФ из 
ВТО Мишустин отвечал не-
определенно: надо, мол, все 
проанализировать, обсудить. О 
ВТО вообще советовал не бес-
покоиться, «мы их правила не 
выполняем». Тогда тем более 
зачем там числиться?

На вопрос о развитии спор-
та высших достижений в РФ 
Мишустин посоветовал «сохра-
нить соревновательную практи-
ку наших ребят».

О.Н. Смолина (КПРФ), ко-
торый обеспокоен сокраще-
нием рабочих мест для ин-
валидов, премьер обнадежил 
тем, что вводятся дополнитель-
ные меры стимулирования ра-
ботодателей, принимающих на 
работу инвалидов.

Мишустин не скупился на 
обещания, за что периоди-
чески срывал аплодисмен-
ты. Обещания нравились 
многим депутатам. Поэтому в 
большинстве выступлений 
от фракций были даны по-
ложительные оценки каб-
мину, типа «правительство по-
бедило санкции».

И только в речах комму-
ниста Г. Зюганова и справ-
росса С. Миронова прозву-
чала критика.

 

Галина ПЛАТОВА, публицист 
Дается в сокращении

Сколько бы премьер ни рассказывал о социальных  
приоритетах, на первом месте в нынешней России 

были и остаются владельцы капиталов

Я всё это вам напомнил 
для того, чтобы вы сегодня 
понимали: нашей государ-
ственности и Русскому миру 
брошен самый страшный 
вызов. Но ещё раз повторю, 
что победить можно лишь за 
счет сплоченности, укрепления 
подлинного государственного 
суверенитета и национальных 
традиций.

Президент Путин четыре 
раза за двадцать лет менял 
стратегию. Да, надо было со-
бирать страну воедино. И это 
была правильная политика. Да, 
надо было бороться с террориз-
мом, когда был подожжен почти 
весь Кавказ. И мы тогда поддер-
жали президента. Но мы трид-
цать с лишним раз вносили в 
Думу предложения по мирному 
решению чеченской проблемы.

Да, президент поставил зада-
чу сбережения народа. Но она 
до сих пор не решена, а страна 
по-прежнему вымирает.

Да, Путин поставил задачу 
войти в пятерку самых разви-
тых государств. Но для этого 
надо иметь темпы роста выше 
мировых, которые составляют 
около 3%. А мы уже десять лет 
крутимся вокруг 1%.

Да, надо остановить выми-
рание и обнищание народа. Но 
для этого надо огромные ресур-
сы направить на нужды всей 
страны.

Перед Путиным сейчас стоит 
задача принять ответственные 
решения. Я не знаю до конца, 
о чем он говорил на встре-
че с Председателем КНР Си 
Цзиньпином, которая про-
должалась четыре с поло-
виной часа. Но во время пе-
реговоров я встречался и с 
Путиным, и с Си Цзиньпином. 
Лидер КНР и КПК поблагодарил 
нас за четкое выполнение всех 
обязательств, закрепленных в 
меморандуме о сотрудничестве 
между нашими партиями. Рос-
сийская власть сегодня долж-
на использовать в своей рабо-
те два уникальных опыта. Это 
опыт советской модернизации, 
когда в течение 30 лет средние 
темпы роста составляли 14%, 
и опыт китайского экономиче-
ского чуда, когда темпы роста в 
течение тридцати лет составили 
более 10%. Ничего более ярко-
го и убедительного в мире нет. 
Поэтому лозунг «Лево руля!» 
должен стать сегодня глав-
ным и для правительства 
Мишустина.

Мы предложили реальные 
программы, обсудив их вместе 
с вами. Очередную програм-

му вывода страны из кризиса 
обсудим на III Орловском эко-
номическом форуме в середи-
не июля. Мы сейчас готовим 
крупнейшее мероприятие по 
борьбе с нацизмом и фашиз-
мом, которое вместе с на-
шими белорусскими друзь-
ями проведем в Минске 22 
апреля, в День рождения  
Ленина.

Завершая своё выступле-
ние, хочу пожелать вам успе-
хов. Я уверен, что мы спра-
вимся со всеми вызовами  
и трудностями!»

Первый заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Ю.В. 

Афонин сообщил о том, что в 
2024 году будет отмечаться 
вековой юбилей Ленинско-
го призыва, когда в партию 
влились порядка 241 тысячи 
новых членов. «Мы должны 
обязательно использовать тот 
опыт в своей работе, — сказал 
он. — Потому что укрепление 
рядов партии — это, действи-
тельно, важнейшая задача». 
Также Юрий Вячеславович со-
общил о намерении руковод-
ства КПРФ изучать опыт рабо-
ты региональных комитетов по 
данному направлению.

Ю.В. Афонин призвал ком-
мунистов равняться не только 
на выдающихся деятелей про-
шлого, о которых говорится 
в обращении, но и на тех, кто 
сегодня мужественно защищает 
нашу Родину. Он сообщил, что 
в данный момент свыше пятисот 

членов КПРФ и ЛКСМ борются с 
нацизмом на Украине, двадцать 
пять руководителей партийных 
организаций разного уровня 
находятся в рядах армии. К со-
жалению, растут потери — 26 
товарищей пали на поле боя. 
«КПРФ — это сражающаяся пар-
тия», — заявил выступающий.

Юрий Вячеславович сооб-
щил, что КПРФ организовала 
работу круглосуточной «го-
рячей линии» по трудовым 
спорам. Она уже была апро-
бирована Свердловским и 
Ленинградским региональ-
ными отделениями. «Эту 
работу будем наращивать», —  

заявил выступающий.
Ю.В. Афонин напомнил о на-

меченных на текущий год пар-
тийных мероприятиях: 26-27 
мая состоится Пленум ЦК КПРФ, 
посвященный патриотической 
работе; 20-21 октября пройдет 
Пленум, на котором будут под-
ведены итоги выборной кампа-
нии; 22-23 декабря на Съезде 
Компартии состоится выдвиже-
ние кандидата в президенты. 
Кроме того, на июль намечен 
Орловский экономический фо-
рум, 8 апреля пройдет съезд 
«Русского Лада», а в конце ок-
тября — съезд ЛКСМ РФ.

Также выступающий призвал 
уделить особое внимание гу-
бернаторским выборам. В пер-
вую очередь, в Орловской об-
ласти и Хакасии, где предстоит 
переизбраться губернаторам- 
коммунистам.

Первый заместитель 
Председателя ЦК КПРФ И.И. 
Мельников сообщил о том, 
что выборная кампания в 
текущем году затронет по-
рядка 53-х миллионов из-
бирателей только на регио-
нальном уровне, не считая 
муниципальных выборов. В 
связи с этим он высказал ряд 
конкретных рекомендаций, со-
ставленных по итогам отчетов 
региональных отделений на 
заседании Центрального штаба 
КПРФ по выборам. 

Также И.И. Мельников заявил 
о необходимости ведения целе-
направленной агитации, учиты-
вающей местные особенности, 
а также выстраивания работы в 
расчете на адресные группы, 
подчеркнул важность непре-
рывной борьбы с сокращением 

партсписков. «Окончательные 
решения принимают региональ-
ные законодательные собра-
ния», — сообщил он. 

В тех регионах, где подобные 
изменения произошли, выступа-
ющий посоветовал делать упор 
на агитацию в одномандатных 
округах, а в настоящее время 
сосредоточиться на подготовке 
кандидатов в этих округах. 

Иван Иванович призвал уде-
лить особое внимание формиро-
ванию состава УИК, а на фоне 
распространения трехдневно-
го голосования обращаться к 
избирателям с просьбой голо-
совать только в воскресенье,  
10 сентября.

Затем выступили участ-
ники Всероссийского сове-
щания партийного актива 
КПРФ.

КПРФ.ру

«Лево руля!»27 марта с погрузочной 
площадки подмосковного 
совхоза имени Ленина со-
стоялась отправка 107-го 
гуманитарного конвоя от 
КПРФ на Донбасс. В боль-

шом количестве отправили 
продукты питания, медика-
менты, детские вещи, рыб-
ные и мясные консервы, 
овощи, питьевую воду. Са-
мым главным грузом стали 
обмундирование для наших 
военных, медикаменты для 
госпиталей.

Энергичную поддержку ар-
мии и населению Донбасса ока-
зывают многие региональные 
отделения КПРФ.

Например, в горкоме КПРФ 
Комсомольска-на-Амуре 
организован сбор помощи и 
налажена активная работа с 
другими волонтёрскими дви-
жениями. Так, доброволь-
цы группы «Шьём для наших 
Комсомольск-на-Амуре» изго-
тавливают толстовки, маскха-
латы, балаклавы и другое об-

мундирование. В волонтерской 
группе «Масксети КМС» плетут  
маскировочные сети.

Наши товарищи, в том чис-
ле секретарь Комсомольско-
го-на-Амуре горкома КПРФ 

Александр Антоночев, не 
только координируют сбор гу-
манитарной помощи, а также 
пошитого и изготовленного 
обмундирования и снаряже-
ния, но и доставляют всё это 
в одну из воинских частей  
Хабаровска.

Благодарим наших товари-

щей и волонтёров за эту край-
не важную и ответственную 
деятельность во имя скорей-
шей Победы нашей Родины  
над неонацистами!

По окончании патриоти-
ческого митинга первый за-
меститель Председателя ЦК 
КПРФ Юрий Афонин вручил 
партийные билеты новым 
товарищам.

Пресс-служба ЦК КПРФ

На Донбасс!
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Народный политолог

В Ставрополе,  городе-ка-
валере ордена Октябрьской 
Революции,  27 марта состо-
ялась встреча партийного 
актива краевого отделения 
КПРФ с участниками Союз-
ного антифашистского па-
триотического автомарша 
«Наша Великая Родина».

В период с 17 марта по 
9 мая автомарш преодоле-
ет более 21,5 тысячи ки-
лометров, посетит около 110 
городов, из которых 11 но-
сят звание «Город-герой», 42 
— «Город воинской славы» и 
32 награждёны орденом Оте-
чественной войны I степени. 
Ставрополь — первый город на 
пути  участников автомарша.

Встреча состоялась в центре 
краевой столицы у мемориала 
«Огонь Вечной Славы». В на-
чале патриотической акции все 
присутствующие дружно раз-
вернули гигантское полотнище 
копии Знамени Победы. С всту-
пительным словом выступили 
представители муниципальной 
власти города Ставрополя и 
лидер ставропольских комму-
нистов В.И. Гончаров.

Организатор Союзного об-
щественно-патриотического 
проекта «Наша Великая Роди-
на» — О.А. Слюсаренко, пер-
вый секретарь Запорожского 
областного отделения КПРФ, 
созданного в начале декабря 
2022 года.

В своей идейной и практи-
ческой основе проект нацелен, 
прежде всего, на формирова-
ние патриотических чувств у 
молодого поколения наших со-
граждан и соотечественников. 
На укрепление сплочённости 
народов Российской Федера-
ции, Союзного государства 
России и Белоруссии в усло-
виях новых геополитических 
и военно-политических вызо-
вов, встающих на современном 
этапе перед нашей Великой 
Родиной, нашим многонацио-
нальным Отечеством, границы 
которого исторически прости-
раются от Кёнигсберга до Вла-
дивостока, от Севастополя до 
северных морей.

Пресс-служба  
Ставропольского крайкома КПРФ

Три недели без воды. Жителям посёлка 
Сергиевский восстановили водоснабже-
ние только после вмешательства Влади-
мира Есипова, депутата фракции КПРФ в 
Саратовской облдуме. Вот что он сказал:

«С 22 февраля люди просили о помощи, но 
никто из чиновников не реагировал. На про-
шлой неделе выходил сюжет о моей команди-
ровке в пос. Сергиевский Гагаринского района. 
Мы побывали в домах тех людей, которые жили 
три недели без воды. 

Сегодня приятно сообщить, что воду под-
ключили. Для этого мне потребовалось на-
писать 10 депутатских запросов, заявить о 
проблеме заместителям губернатора и другим 
ответственным лицам.

Поэтому, если у вас есть проблемы, то не 
нужно оставаться с ними один на один. Обяза-
тельно пишите письма на имя чиновников, 
ответственных за ваши проблемы, обра-
щайтесь к нам, депутатам-коммунистам. 

Боритесь за свои права!»

27 марта депутат Сара-
товской областной думы, 
главный редактор газеты 
«Коммунист — век XX—XXI» 
Денис Буланов встретился в 
Ленинском райкоме КПРФ  
г. Саратова с представите-
лями общественной органи-
зации «Дети войны». 

Участников встречи, боль-
шинство из которых представ-
ляют поколение детей воен-
ного времени, столкнувшихся 
с военными и послевоенными 
тяготами и бедами, интересо-
вало в первую очередь про-
движение регионального 
закона «О детях войны». 
Народный избранник рассказал 
присутствующим, что попыт-
ки продвинуть этот закон упи-
раются в преграды, чинимые 
«единоросским» большинством 
в областной думе, которым не 

интересна эта тема, несмотря 
на то, что подавляющему боль-
шинству «детей войны» сейчас 
нужна поддержка.

Также депутат-коммунист до-
ложил о работе депутатов фрак-
ции КПРФ в региональной думе, о 
противодействии со стороны от-
дельных провластных депутатов 
и думских структур. Собравшие-
ся с большим интересом выслу-
шали информацию и о том, как 
ведётся работа в редакции газе-
ты «Коммунист — век XX—XXI».

Денис Буланов ответил на 
вопросы и принял от участ-
ников встречи жалобы, 
большинство из которых 
связаны со значительным  
ростом платежей за жилищ-
но-коммунальные услуги, с 
проблемами, возникшими 
после так называемого рас-
ширения города Саратова, с 

недовольством работой об-
щественного транспорта и 
другими животрепещущими 
проблемами. 

Парламентарий дал обсто-
ятельные ответы, рассказав, 
что помимо ранее увеличенной 
ресурсоснабжающими компа-
ниями оплаты за ЖКУ с 1 мар-
та жителям из своих карманов 
придется ещё больше платить 
за коммунальные услуги на об-
щедомовые нужды. Некоторые 
недобросовестные управляю-
щие компании, пользуясь та-
кими снизошедшими от власти 
полномочиями и непрозрачно-
стью своих начислений, очень 
существенно подняли стои-
мость этих услуг и к тому же 
недостаточно об этом проин-
формировали жителей, оставив 
многих жильцов в неведении.

Все присутствующие побла-
годарили народного депутата 
и выразили свою поддержку в 
дальнейшей его работе.

После этого перед присут-
ствующими выступили другие 
участники и гости встречи, 
всегда очень активные, и на 
этот раз не остались в стороне. 
Кто-то читал свои стихи, кто-
то делился воспоминаниями из 
своего нелёгкого детства, но 
абсолютно все высказались за 
продолжение борьбы за приня-
тие регионального закона «О 
детях войны».

Пресс-служба  
Ленинского РК КПРФ

Первый заместитель 
Председателя ЦК КПРФ  
Ю. В. АФОНИН дал коммен-
тарий агентству РИА Ново-
сти, разъясняющий, почему 
коммунисты разработали 
новый Трудовой кодекс. 

Рабочий день по 12-14 часов 
и работа в выходные, зачастую  
без оплаты за сверхурочную 
работу. Нищенские зарплаты, 
которые начисляются по не-
прозрачным для работников 
правилам. Ужасающие усло-
вия труда. Запреты лишний раз 
сходить в туалет или присесть 
передохнуть. Бесправие перед 
начальством. Постоянная угро-
за быть уволенным и остаться 
без средств к существованию. 
Профсоюз, который занима-
ется только сбором денег на 
подарки. Если же появляет-
ся реальный боевой профсо-
юз, то его активисты сразу 
сталкиваются с жесточайшим 
давлением администрации. К 
огромному сожалению, всё 
это — реалии жизни десят-
ков миллионов российских  
трудящихся.

Причём ситуация усугубля-
ется: в нынешней сложной эко-
номической обстановке бизнес 
всё чаще старается переложить 
всю тяжесть кризисных явле-
ний на плечи людей труда.

Важнейшая причина 

этих бед — нынешнее тру-
довое законодательство. 
Действующий Трудовой ко-
декс был разработан в ельцин-
ские времена, принят в начале  
2000-х годов и 20 лет подвер-
гался переделкам, которые в 
основном лишь ухудшали поло-
жение трудящихся. Мы убежде-
ны, что пытаться «лечить» этот 
кодекс поправками практиче-
ски бесполезно, поэтому мы 
приступили к разработке ново-
го Трудового кодекса.

В рабочей группе по под-
готовке законопроекта — 
видные учёные-правоведы 
и практикующие юристы, 
представители профсоюзов 
и трудовых коллективов, 
депутаты всех уровней. Бу-
дет широко использован 
опыт народных предприя-
тий, ведь они показали себя 
образцовыми с точки зрения 
защищённости прав работни-
ков и величины социального 
пакета.

Новый Трудовой кодекс все-
сторонне защитит права чело-
века труда. Объём гарантий 
будет сравним с тем, что трудя-
щиеся имели в СССР.

Будет решён вопрос о пер-
вом рабочем месте: молодым 
специалистам оно будет гаран-
тировано.

Кодекс обеспечит профсо-

юзам максимум правовых воз-
можностей, чтобы эффективно 
отстаивать интересы трудя-
щихся. Перечень вопросов, 
которыми может заниматься 
профсоюз, будет существенно 
увеличен, а профсоюзные ак-
тивисты получат мощную пра-
вовую защиту.

Широкие права будут закре-
плены за трудовым коллекти-
вом. Принятые им решения по 
ряду вопросов станут обяза-
тельными для исполнения ад-
министрацией предприятия.

Будет расширен сам предмет 
регулирования Трудового ко-
декса. Например, в число сто-
рон трудовых отношений будут 
включены собственники пред-
приятий. В реальности имен-
но они принимают ключевые 
решения, но юридически они 
сейчас «спрятаны» за руково-
дителем юрлица: он отвечает 
за всё, собственники — ни за 
что. В связи с этим будет необ-
ходимо внести изменения и в 
Гражданский кодекс.

Разрабатываемый зако-
нопроект повлияет на жизнь 
практически каждого че-
ловека. Ведь 93% занятых 
в российской экономике — 
это наёмные работники.

Пресс-служба ЦК КПРФ

Сегодня пришли тре-
вожные новости: рейтинг 
Саратовской области сни-
зился по результатам ста-
тистики средних зарплат в 
стране. 

Наш регион занял 52-е ме-
сто, за два года опустившись 
на 6 пунктов. Субъекты были 
ранжированы по отношению 
средней зарплаты к стоимости 
фиксированного набора това-
ров и услуг.

Коммунистическая партия 

выделяет заработную пла-
ту как один из важнейших 
показателей качества жиз-
ни граждан — для миллионов 
наемных рабочих она являет-
ся основным средством суще-
ствования. К сожалению, на 
сегодняшний день более 
половины наших граждан 
вынуждены жить от зар-
платы до зарплаты, эконо-
мить на своем здоровье и 
благополучии. 

Кроме того, вопрос невы-
плат, возникший после разва-
ла Советского Союза, ещё не 
решен. Задолженность по 
заработной плате, по дан-
ным статистики за декабрь 
прошлого года, составила 
более миллиарда рублей. 
Все эти проблемы удваивают и 
без того колоссальное рассло-
ение нашего общества.

Экономическая программа 
КПРФ, разработанная совмест-
но с трудовыми коллективами, 
направлена на реформирова-
ние сложившейся несправед-
ливой системы распределения 
финансовых ресурсов. Сделав 
акцент на формировании 
бюджета развития и изме-
нении налоговой системы, 

мы сможем добиться вы-
соких показателей как по 
заработной плате, так и по 
промышленному производ-
ству. Дополнительные дохо-
ды в государственный бюджет 
также принесут реформирова-
ние серой экономики и нацио-
нализация недр и стратегиче-
ских отраслей.

Конституция нашей стра-
ны предполагает обеспечение 
права человека на достойную 
жизнь. Однако в текущей ситу-
ации в сфере оплаты труда да-
леко не каждый человек спо-
собен обеспечить даже свои 
минимальные потребности. 
Безудержный рост цен и та-
рифов при незначительном 
повышении зарплат, кото-
рое едва покрывает инфля-
цию, оборачивается ис-
ключительно обнищанием 
народных масс, в то время 
как правительство изо дня 
в день упорно отказывает-
ся принимать предложения 
коммунистов по выходу из 
кризиса.

О.Н. АЛИМОВА,  
депутат Госдумы, первый секретарь  

Саратовского обкома КПРФ  

Акция КПРФ

 «Дети войны»

Патриотический автомарш  
«Наша Великая Родина»

Воду дали!

Зарплата — важнейший  
показатель качества жизни

Почему нужен новый  
Трудовой кодекс?

Встреча с депутатом

Есть ситуации, когда 
власть всегда виновата. 
Осенью, как ни старайся 
начать отопительный сезон 
поскорее, кто-то непремен-
но замерзнет. Весной всегда 
найдутся недовольные тем, 
что отопсезон не заканчи-
вается и приходится ота-
пливать улицу. Пишут, жа-
луются, ругаются. А сейчас 
ведь на жалобу в соцсетях 
власти не могут не ответить. 
Ну и ответили. Отрубили 
отопление.

Сначала с соответствующим 
заявлением выступил губерна-
тор Роман Бусаргин. Быстрым 
эхом отозвались глава Сара-
това Лада Мокроусова и глава 
Энгельсского района Дмитрий 
Плеханов. В ситуации, когда 
50 на 50, власти ориентируют-
ся на тех, кто громче кричит.  
Ну так у нас заведено…
И живите как хотите

Пар костей не ломит, а вот 
в холоде всякое может слу-
читься. Простынешь, нерв за-
студишь, насморк подцепишь. 
Саратовские власти пытались 
донести эту мысль на чинов-
ничьем языке — языке цирку-
ляров. Мол, надо, чтоб 5 дней 
стояла средняя температура 
воздуха не менее 8 градусов. А 
люди писали — спим с откры-
тыми окнами, переплачиваем, 
сколько можно!

У чиновников это называет-
ся ростом социальной напря-
женности. И за такое можно 
по шапке получить. В админи-
страции президента долго раз-
бираться не будут. Доносится 
шум из Саратовской области 
— кто виноват? Подать сюда  
Ляпкина-Тяпкина!

И тогда местные власти де-
лают финт ушами, заявляя о 
прекращении отопительного 
сезона. В первых числах апре-
ля, когда похолодает, их нач-
нут бомбардировать жалобами 
на то, что малые дети и стари-
ки замерзают. Но тут уж ниче-
го не поделаешь. Где это вид-
но, чтоб отопительный сезон  
повторно начинали?

Самое страшное, что мо-
жет случиться между властью 
и людьми — это если власть 
даст людям то, о чем они про-
сят. Во-первых, это всегда не-
ожиданно. А, во-вторых, и чего  
теперь с этим делать?

Ну вот да — сдалось вам это 
отопление. Скоро лето, травка 
уже пробивается. Кто-то, го-
ворят, даже зеленые листочки 
видел!

Собаки и полеты  
на Луну

Власти и правоохранитель-
ные структуры признают — 
проблемы с бродячими собака-
ми в Саратове становятся все 
глубже. В самом деле — дня 
не проходит, чтобы кого-то не 
искусали. Да вы и сами чита-
ете ленты новостей. Вышел 
мужик из подъезда позвать 
ребенка домой, а на него стая 
собак набросилась. Еле в том 
же подъезде успел скрыться. 
Ну а сколько детей покуса-
но за зиму и начало весны —  
не сосчитать. 

Откровенно говоря, 30 лет 
назад мечталось, что в XXI веке 
главной проблемой Саратова 

станет дороговизна билетов 
на Луну в сезон весенних ка-
никул. Или неведомый вирус, 
поражающий путешественни-
ков на Марс и заставляющий 
их в больших количествах  
поедать репу.

Пока Саратов не подмели 
после зимы, ну никак он не 
тянет на современный город. 
Убрать с улиц летающие паке-
ты, мусор, прошлогоднюю ли-
ству, включить фонтаны, снять 
с женщин верхнюю одежду, и 
можно жить. А сейчас хочется 
продлить время ношения кур-
ток и пальто. Кто ж не помнит 
фильм про Мухтара. Бежит 
человек в специальном одея-
нии, а на него обученный пес 
бросается и красиво повисает  
на рукаве. 

Когда живешь повседневной 
жизнью, и не замечаешь ниче-
го. Саратов как Саратов. Впол-
не симпатичный, если умыть, 
город. А потом включишь для 
разнообразия какое-нибудь 
азиатское кино, посмотришь 
на их города, и понимаешь, что 
вот они живут в XXI веке, а мы 
— скорее в XIX. 

Да, там тоже расслоение се-
рьезное по уровню достатка. 
Но картинка перед глазами 
стоит одна и та же, что у бо-
гача, что у бедняка. Красивые 
здания, современные дороги. А 
я еду на свою парковку и дер-
жу в голове, что вот тут после 
зимы яма образовалась, надо 
скорость сбросить и вообще —
не купить ли мешок щебенки, 
чтоб засыпать?

Ну и до подъезда надо успеть 
добежать, пока вон та стая со-
мнительных собак не прибли-
зилась на опасное расстояние.
Первый пошел

Кстати, о дорогах. Интерес-
ную практику придумал наш 
губернатор. Во время своего 
визита в Вольск Саратовской 
области, глава региона впечат-
лился местными дорогами. Да и 
в телегу ему столько жалоб на-
кидали на состояние местных 
улиц, что глава региона начал 
именно с этого. Сказал, что те-
плая погода уже давно устано-
вилась, почему же не заняться 
ремонтом?

И тут же на месте принял 
решение оставить в Вольске 
на несколько дней Алексея 
Петаева, министра транспорта 
и дорог области. Давай, мол, 
налаживай процесс ремонта. И 
только после этого — домой.

Вот ведь участь чиновничья 
— у тебя, может, планы были 
на выходные. Может, дата па-
мятная — день свадьбы или во-
обще днюха у кого-то из близ-
ких. Но будь любезен — торчи 
теперь в райцентре, пока за-
дание на выполнишь и не за-
работаешь право вернуться в 
Саратов.

То, что у истории будет про-
должение, к гадалке не ходи. 
Ибо чем же министр образо-
вания лучше дорожного мини-
стра. А уж проблем со школами 
в районах, надо полагать, не 
меньше, чем с дорогами. Где-то 
да отстанет от правительствен-
ного кортежа.

Надо сказать, отличный сти-
мул делать свою работу хоро-
шо. В деревню, к тетке, в глушь 
— это вполне может быть и не 
в Саратов, а намного дальше. 
Весьма современная метода. 

Если никого нельзя затащить 
в глубинку, чтобы человек до-
бровольно захотел работать 
в удаленном селе врачом или 
педагогом, то этим следует пу-
гать. И даже награждать. 

В самом деле — зачем оче-
редному министру, оставлен-
ному в очередном райцентре 
очередное благодарственное 
письмо? А вот некая индульген-
ция, избавление на полгода от 
переселения в район — другое 
дело. В НХЛ есть такие пункты 
в контрактах — игрок указыва-
ет, в какие команды его нельзя 
обменивать. Так и здесь. Хоро-
шо работаешь, получай годо-
вой абонемент на присутствие 
исключительно на Московской, 
72. Нет, ты можешь поехать в 
командировку в тот же Воль-
ский район, но оставить мини-
стра его там уже нельзя будет. 
Нет, Роман Викторович, у меня 
еще две недели бронь!
Находка века

Специалисты КВС копали 
в Саратове, чтоб проложить 
новый водопровод и наткну-
лись на старый. Вырыли кусок 
деревянной трубы середины 
позапрошлого века. На фото 
видно, что даже спустя 200 
лет труба сохранила узнавае-
мые очертания. И тут же воз-
ник вопрос — а останется ли 
что-то от водопроводов КВС 
через 200 лет? Если честно, у 
меня большие сомнения. И во-
обще какое-то предубеждение  
к концессионерам.

Что мы знаем о том, как 
жили саратовцы в 1850 году? 
Полагаю, немного. Да, если 
покопаться в сети, можно оты-
скать старые фотографии. 
Улицы, лошадиные повозки, 
церкви, мужики бородатые. Ря-
бые люди в неудобной одежде. 
Пожалуй, всё. Ну если не счи-
тать многочисленных зданий, 
оставшихся с того времени. 

Этих зданий в Саратове 
остается все меньше. Да, ка-
кие-то признают объектами 
культурного наследия. Но в 
целом процесс объективный. 
На смену двухэтажным разва-
люхам приходят высоченные и 
преимущественно безвкусные 
многоэтажки. Тем более сей-
час идет процесс переселения 
граждан из аварийного и вет-
хого жилья.

К слову, то же будет про-
исходить и через 200 лет. А 
скорее — намного раньше. Не 
на века же построены нынеш-
ние 30-этажки. Вон та штука у 
моста, например. Как ее, вет-
хую, сносить будут? И уж точ-
но ее не признают памятником  
архитектуры. 

Вообще — что останется по-
сле нас? Помню, в детстве мы 
играли во дворе на улице 20 
лет ВЛКСМ и нашли монеты 
царских времен. Что найдут 
наши потомки, когда случай-
но обнажится пласт начала 
XXI века? Страшно вообразить 
— полиэтиленовые пакеты, 
пробки из-под пива, куски ас-
фальта, щебенка, шарики от 
пейнтбола, куски палок для 
скандинавской ходьбы. Ну что 
еще может сохраниться в зем-
ле? Одноразовая посуда, по-
плавки, сетка от пластиковых 
окон, истлевший айфон.

Оборвал свои размышления. 
Грустно это всё. Тут знаете, что 
самое главное? Чтоб нашим по-
томкам глубоко копать не при-
шлось, чтобы все это выудить 
на свет божий. 

Андрей ОЛИВКИН

Отопительный 
резон XXI века
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С юбилеем!
Поздравляем ХОХОНИНУ Антонину Ивановну  

с юбилейной датой! 

Антонина Ивановна представляет поколение «детей  
войны». Будучи сиротой, она оказалась в Ровенском районе, 
да так и осталась здесь жить навсегда. Здесь пошла в шко-
лу, окончила педагогический техникум, работала учителем, 
завучем, методистом отдела народного образования. Если 
говорить в целом, то Антонина Ивановна стояла у истоков 
развития системы образования в Ровенском районе. 

Была секретарем РК КПСС по идеологии, председателем 
райкома профсоюза работников сельского хозяйства. Уйдя 
на пенсию, возглавила Общественный совет Ровенского рай-
она. В настоящее время Антонина Ивановна возглавляет  
районный совет ветеранов войны, труда и правоохранитель-
ных органов. 

Её заслуги отмечены советскими правительственными на-
градами, званием «Почетный житель Ровенского района». 

При активном участии Антонины Ивановны в районе и в 
целом в области шло восстановление регионального и рай-
онного отделений КПРФ. В настоящее время она член бюро 
Ровенского местного отделения партии, пользуется у комму-
нистов и жителей своего района большим авторитетом.

Желаем Антонине Ивановне здоровья, общения с людьми, 
внимания близких и активной жизненной позиции!

Саратовский обком КПРФ 
Ровенский райком КПРФ 

Страницы истории

Советская правда

Депутат фракции КПРФ 
в Госдуме Сергей ОБУХОВ 
рассказал о проблемах от-
ечественной мясной про-
мышленности, а точнее, 
о дефиците оболочки для 
колбасно-мясных изделий 
собственного производства. 
Минпромторг, куда он на-
правил по этой теме депу-
татский запрос, эту пробле-
му подтверждает.

Прежде чем замахиваться 
на технологический суверени-
тет, нашим государственным 
мужам стоило бы позаботиться 
о суверенитете хотя бы продо-
вольственном. К сожалению, 
в настоящий момент даже на 
этом направлении мы не мо-
жем похвастать однозначной  
успешностью.

Из-за ограничения импорта 
из Европы у нас возникло мно-
жество проблем, но одной из 
неожиданных стала проблема в 
производстве колбас и сосисок. 
Как оказалось, оболочку для 
них ранее в основном завозили 
из западных стран, и теперь, 
когда поставки прекратились, 
производители столкнулись с 
дефицитом оболочки. По этой 
теме я направил депутат-
ский запрос в Минпромторг 
и недавно получил ответ, в 
котором, по сути, проблема 
подтверждается.

И по традиции, даже в этой 
ситуации нашим спасителем и 
«импортозаместителем» высту-
пает Китай. Вот что пишет ми-
нистр Д.В. Мантуров в ответе:

«Белковую (коллагеновую) 
оболочку в Российской Феде-
рации выпускает ООО «Белко-
зин» (Ленинградская область). 
Мощностей предприятия недо-

статочно для полного обеспече-
ния отечественного рынка, но в 
настоящее время крупнейшие 
мировые производители данно-
го типа оболочек из Китайской 
Народной Республики активно 
замещают европейских постав-
щиков. Таким образом, в дан-
ном сегменте оболочек треть 
объема потребления покрыва-
ется за счет собственного про-
изводства, порядка 76% для 

вареных и копченых колбас и 
72% — для сосисок за счет им-
порта из дружественных стран 
(КНР, Республика Сербия). Де-
фицита на российском рынке 
не отмечается».

Вот так, 76% и 72% доли 
импорта для такой, казалось 
бы, незатейливой продукции. 
Именно поэтому КПРФ ста-
вила и продолжает ставить 
под вопрос нынешнюю по-
литику государства в сфере 
импортозамещения, ведь по 
факту это замена одних им-
портёров из недружественных 
государств другими импортёра-
ми, более дружелюбными. Суть 
от этого никак не меняется. 
Мы выступаем за новую инду-
стриализацию, в том числе и в 
пищевой промышленности, ко-
торая является стратегически 
важным сегментом.

Также необходимо парал-
лельно повышать стандарты 
качества пищевой продукции, 
о чём я также писал ранее. 
ГОСТ должен перестать быть 
просто пустым, ничего не зна-
чащим словом, а Россия должна 
обеспечить себе полную продо-
вольственную безопасность.

Пресс-служба депутата С.П. Обухова

Нормативный акт также предусматривает наказание 
за пропаганду терроризма, дискредитацию силовиков, а 
также нарушение режима секретности.

Закон «Об изменении кодексов по вопросам уголовной от-
ветственности» был подписан президентом Белоруссии Алек-
сандром Лукашенко 9 марта. В дальнейшем он был опублико-
ван на Национальном правовом интернет-портале страны.

Государственная измена предполагает выдачу иностранно-
му государству или организации какого-либо государственно-
го секрета самой республики, либо тайны другой страны, ко-
торую доверили Белоруссии. Отмечается, что основная цель 
документа — усиление противодействия преступлениям экс-
тремистской (террористической) и антигосударственной на-
правленности.

Если госизмену совершило должностное лицо, занимающее от-
ветственное положение или государственную должность, то ему 
грозит от 10 до 20 лет лишения свободы со штрафом или без, по-
жизненное заключение или смертная казнь. Такая же санкция бу-
дет применяться и к военнослужащим. Ранее высшая мера на-
казания за госизмену чиновникам и военным не грозила.

За ряд преступлений антигосударственной направ-
ленности устанавливается дополнительное наказание в виде 
штрафа в размере до 50 тыс. базовых величин (около $740 
тыс.). Эта мера, по мнению авторов поправок, обеспечит «без-
условное возмещение вреда, причиненного такими деяниями, 
и лишение совершивших их лиц средств для продолжения пре-
ступной деятельности».

Закон также вводит уголовную ответственность за 
«пропаганду терроризма, дискредитацию вооруженных 
сил, других войск и воинских формирований, военизирован-
ных организаций и нарушение требований по защите государ-
ственных секретов».

При этом, если человек готовился к диверсии, но потом от 
своих намерений отказался, то он освобождается от уголовной 
ответственности.

Закон вступил в силу 25 марта 2023 года.

ТАСС

Смерть Ханса Вёльке
22 марта 1943 года здесь 

развернулись события, став-
шие символом бесчеловечности 
и дикости нацистского режима.

Начать трагическое пове-
ствование стоит с истории не-
мецкого легкоатлета Ханса 
Отто Вёльке. Родился будущий 
чемпион в 1911 году в город-
ке Бишофсбург и с самого 
детства отличался неплохими 
физическими способностя-
ми. Со временем определился 
с профессией полицейского, 
увлекся нацисткой идеологи-
ей и стал завсегдатаем спор-
тивного клуба. Лучше всего  
у Вёльке получалось толкать 
ядро, причем настолько, что 
в 1936 году он удостоился 
права представлять Третий 
рейх на олимпиаде в Берлине. 
В финале первенства он швыр-
нул снаряд на восемь сантиме-
тров дальше своего соперника 
из Финляндии. Гитлер хлопал 
в ладоши, пригласил атлета в 
свою ложу, наградил олимпий-
ского чемпиона внеочередным 
званием лейтенанта. Лени Ри-
феншталь запечатлела героя в 
своей «Олимпии». 

А потом была работа на 
Восточном фронте. Кровавая 
и грязная работа, достойная 
настоящего офицера нацист-
кой полиции. Служил гауптман 
Вёльке в 118-м вспомогатель-
ном батальоне охранной поли-
ции — олимпийского чемпиона, 
которому жал руку сам Гитлер, 
берегли и на передовую не по-
сылали. Личный состав бата-
льона набрали из предателей, 
переметнувшихся к немцам из 
плена и с оккупированных тер-
риторий. Здесь были украин-
цы, прибалты и какая-то часть 
русских. Примечательно, что 
белорусских коллаборациони-
стов в батальоне почти не было 
— немцы старались не эксплу-
атировать предателей на их ро-
дине.

Окрестности деревни Ха-
тынь весной 1943 года пред-
ставляли собой не то чтобы 
глубокий тыл — до фронта 
было несколько сотен кило-
метров. Немцам досаждали 
партизаны, но утром 22 марта 
шеф-командир первой роты ох-
ранного батальона Вёльке был 
вполне спокоен. Несколько 
машин во главе с гауптманом 
двигались по лесной дороге. 
Впереди попались девушки-ле-
сорубы, у которых нацисты 
спросили: «Нет ли впереди 
партизан?» Получив отрица-
тельный ответ, двинулись даль-
ше, но буквально через три 
сотни метров попали под ав-
томатный огонь из засады. 
Нельзя сказать, что стрельба 
была шквальной и сильно точ-
ной — из всего подразделения 
от пуль погибли Ханс Вёльке и 
ещё пара его «коллег». Парти-
заны спешно ретировались, а 
немцы остались с трупом лю-
бимчика самого Гитлера. Не 
уберегли, не сохранили сим-
вол арийского превосходства 
над недочеловеками. Сдох как 

собака не в бою, а в молние-
носной перестрелке, толком не 
успев и нападавших-то разгля-
деть. После ранения в плечо 
Вёльке пытался уползти, но по-
лучил вторую пулю.

Первыми жертвами нацист-
кой мести стали несчастные 
девушки-лесорубы. Те самые, 
которые не знали о партизанах 

в лесу. Кстати, и белорусские 
партизаны отряда «Мстители» 
из бригады «Дяди Васи» не 
были в курсе, какая важная 
птица попадет в засаду. Зна-
ли бы, наверное, запаслись бы 
гранатами и патронами поболь-
ше. А пока фашисты расстре-
ливают 26 девушек, осталь-
ных отправляют в Плещеницы. 
Допросы местных выявили, что 
партизаны перед засадой ноче-
вали в деревне Хатынь — тут 
буквально в паре километров.

149 человек  
в горящем сарае

На карательную акцию в Ха-
тынь по тревоге отправили тот 
самый 118-й батальон полиции 
и переброшенную из Логой-
ска штурм-бригаду СС «Дир-
леваген». Батальон полицаев 
до 22 марта активно исполь-
зовался по прямому назначе-
нию — на его счету больше 
сотни расстрелянных патрио-
тов в местных селах. По неко-
торым данным, часть парти-
зан ещё оставалась в Хатыни, 
они приняли бой с немцами, 
но потом покинули деревню. 
Основную работу выполняли 
предатели из полицейского ба-
тальона — немцы традиционно, 
если была такая возможность, 
самые кровавые эпизоды пере-
кладывали на коллаборантов. 

Но в Хатыни был другой 
случай. По требованию во-
енной комендатуры уничто-
жению подлежали все без 
исключения жители — ста-
рики, женщины и дети. И 
немцам пришлось принимать 
самое активное участие в рас-
праве. Особенное рвение в 
исполнении приказа выказы-
вал палач Григорий Васю-
ра, украинец по национально-
сти, добровольно сдавшийся в 
плен немцам в июне 1941 года. 
Долгое время после войны ему 
удавалось скрывать свою ис-
тинную сущность, но в ходе од-
ной из проверок его случайно 

взяли на карандаш. 
После 1945 года Васюра 

успел обзавестись удостове-
рением «Ветеран труда», а в 
один прекрасный день потре-
бовал себе орден Великой Оте-
чественной войны. На том и по-
горел. В итоге обвинительное 
дело Васюры насчитывало 14 
томов, а общее количество соб-
ственноручно убитых превы-
шало 360 человек. Расстреляли 
пособника нацистов только в 
1987 году.

Владимиру Катрюку, од-
ному из ключевых палачей Ха-
тыни, повезло гораздо больше 
— гражданина Канады так и 
не выдали России в 90-е годы. 
Убил его инсульт в возрасте 95 
лет всего восемь лет назад в 
Квебеке. 

А в Хатыни 22 марта 1943 
года он с Васюрой и десят-
ками подчиненных загна-
ли 149 женщин, стариков 
и подростков в колхозный 
сарай, в том числе 75 детей, 
обложили соломой и подо-
жгли. 

Внутри творился настоя-
щий ад — люди метались по 
горящему и задымленному по-
мещению, давили друг друга 
и в конце концов живой мас-
сой выломали двери и стены. 

Но снаружи ждали пулеметы. 
Добивали всех — и матерей с 
грудными младенцами, и пла-
чущих детей, и немощных ста-
риков. Выстрелы затихли толь-
ко после последних всхлипов 
ребенка.

В Хатыни остались жи-
вые. Это молодые девушки 
Мария Фёдорович и Юлия 
Климович, чудом избежав-
шие пуль карателей. После 
они укрылись в деревне Хворо-
стени, но позже немцы сожгли 
и её. Вместе с жителями погиб-
ли и Мария с Юлей. 

Ещё двое детей притвори-
лись мертвыми около горящего 
сарая, трое смогли спрятаться 
в домах и не попали в сарай.

Символом Хатыни навсег-
да стал 56-летний кузнец 
Иосиф Каминский. Раненый 
и обожженный он пришел в 
себя уже под вечер, когда на-
цисты ушли из деревни. Самые 
страшные минуты своей жизни 
прошли у Каминского рядом со 
своим умирающим сыном Ада-
мом. Мальчик пытался сбежать 
из огненного ада, но получил 
смертельное ранение в живот. 
Последний вздох Адам сде-
лал на руках у отца. Трагедия 
отца и сына Каминских стала 
прототипом душераздирающей 
скульптуры на месте сожжен-
ной Хатыни.

К 80-летию трагедии бе-
лорусские власти провели 
масштабную реконструк-
цию мемориала. Появились 
имена деревень, уничтоженных 
нацистами и возрожденных по-
сле войны. Всего в Белоруссии 
сожгли около девяти тысяч де-
ревень, половину из которых 
вместе с жителями. Ещё раз 
— в братской республике 
за три года оккупации Ха-
тынь повторилась четыре 
с половиной тысячи раз! 
Колокола Хатыни должны зву-
чать вечно.

Евгений ФЕДОРОВ 
topwar.ru

Интересный факт

PRO несостоятельность  
российского пищепрома

80 лет — трагедии в Хатыни
Белоруссия в Великой Отечественной войне потеряла 

каждого третьего. Гибли под бомбами и снарядами, 
умирали в концлагерях, отдавали жизнь на полях 

сражений. Но даже в этой череде нескончаемого ужаса 
и крови, героизма и самопожертвования выделяется 

трагедия маленькой деревни Хатыни в Логойском 
районе Минской области.

В Белоруссии ввели смертную казнь  
для чиновников и военных за госизмену

Работа депутата

Комсомол

23 марта депутат моло-
дежного парламента Са-
ратовской области от ком-
сомола Данила Жаринов 
выступил на депутатских 
слушаниях на тему «Модер-
низация электротранспорта 
на территории муниципаль-
ного образования Город  
Саратов».

Молодой парламентарий за-
дал вопрос о том, как власть го-
рода и области планирует спра-
виться с нагрузкой на дорожную 
сеть Саратова, которая значи-
тельно вырастет после увеличе-
ния автобусных маршрутов. 

Ответ чиновников заклю-
чался в том, что в связи со 
строительством линий ско-
ростного трамвая власть 

увеличит контроль за до-
рожным движением. По 
мнению молодого коммуниста, 
это слабо снизит издержки для  
жителей города.

Данила Жаринов отметил, 
что «среди вопросов и ответов 
чиновников  можно выделить 
следующие ключевые момен-
ты: исполнительная власть об-
ласти и города заверила, что 
цены на проезд повышаться 
не будут, а льготы на проезд 
для студентов и школьников 
на междугородний и приго-
родный транспорт не будут 
перенесены на городские 
автобусы. Власть заверила, 
что все трамваи для скоростной 
линии будут введены в эксплу-
атацию до 2024 года».

Саратовские комсомоль-
цы и коммунисты будут 
внимательно следить за 
развитием ситуации и осу-
ществлять контроль за за-

явлениями властей по клю-
чевым вопросам.

1kommunist.ru

С трибуны молодёжного парламента

28 марта депутат Государ-
ственной Думы О.Н. Алимо-
ва провела прием граждан по 
личным вопросам. 

Желающих решить свои набо-
левшие вопросы пришло много. 
Видимо, надежды на местных чи-
новников у людей уже никакой не 
осталось. Кто-то пришел за ма-
териальной помощью, кто-то за 
разъяснениями по начислениям за 
ЖКУ, кто-то за юридической кон-

сультацией по взаимодействию с 
регоператором по вывозу мусора, 
а кто-то за поддержкой в издании 
книги.

Встреча с гражданами у депу-
тата-коммуниста получилась на-
сыщенной и интересной. По всем 
обращениям будут подготовлены и 
направлены депутатские запросы.

Павел ВЛАСОВ

Приём граждан по личным вопросам


